

LA IMPORTANCIA



DE LA FIDELIDAD

La Importancia de la Fidelidad

Libro 4, Compilación #01 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por el equipo de laclaveenaudio.com - Julio 2019
(Todos los fragmentos de profecías provienen de Jesús, a menos que se especifique lo contrario.)

Tu Fidelidad Me Llena de Alegría ⁽¹⁾

¿Qué es el éxito a Mis ojos? ¿Qué los hace acreedores a recompensas eternas? ¿Qué es tener éxito en Mi Reino? ¿Cuáles son para Mí los verdaderos logros? ¿Cómo los mido Yo? ¿Qué es lo más importante para Mí? La respuesta es muy sencilla: el amor y la fidelidad.

En la Biblia di una respuesta bastante clara a través de Pablo: «Se requiere de los administradores que cada uno sea hallado fiel». Eso prácticamente lo resume todo. La fidelidad a Mí y la fidelidad con que manifiesten amor es lo que determina realmente el éxito a Mis ojos. Es la fidelidad que manifiestan al hacer lo que les pido, en la forma en que les pido que lo hagan y cumpliendo la función que les he encomendado. ⁽²⁾

(Habla Papá:) Cuando digo que relucen con el triunfo del Señor, no quiero decir que sean perfectos ni que alcancen todas las metas o triunfen en cada aspecto de su vida espiritual y su ministerio, porque nadie es capaz de eso. ¿Saben cuál es la idea de triunfo que tiene el Señor? Se resume en el sencillo versículo que dice: «Bien, buen siervo y fiel, entra en el gozo de tu Señor». Ese es Su concepto de triunfo: ser fieles al llamamiento y ministerio que les ha dado. Han aguantado y sido fieles a su vocación; muchos de ustedes lo han hecho durante años y años. Han entregado su corazón y su vida con amor, dedicación, lealtad y servicio a su Esposo, sus reyes y su nación, ¡y todos son unos vencedores de los grandes! ⁽³⁾

Si quieren tener verdadero éxito, ¡sean fieles! ⁽⁴⁾

(Habla Papá:) A los ojos del Señor, las pequeñeces tienen mucha importancia, porque ser obediente y fiel en los detalles es señal de amor por Él. ⁽⁵⁾

Es el tiempo de hacer pequeñeces. Sin embargo, en lo futuro, a los que fueron fieles haciendo lo que Yo les pidiera, por insignificante que fuera, les podré confiar obras mayores. ⁽⁶⁾

Todas las tareas sencillas que realizas a diario, esas tareas rutinarias, me agradan mucho. Veo tu diligencia, y me hace muy feliz.

Los que realizan tareas rutinarios y tienen muy pocos cambios y variedad en su vida diaria pero las hacen con diligencia y de manera responsable son grandes a Mis ojos y obtendrán un gran galardón. ⁽⁷⁾

Ejemplos de la Fidelidad

Considerad a los grandes hombres que me sirvieron en la Tierra, y las grandes y magníficas obras que realizaron. Veis su grandeza y las maravillas que realicé por medio de ellos: fueron Mis portavoces, encarnaron Mi Palabra, obraron milagros y portentos, transmitieron mensajes muy significativos y cumplieron Mi voluntad en gran manera. ¿Por qué pudieron realizar todo eso? Porque fueron fieles en lo poco. Porque los puse a prueba, los examiné para ver su valía, y demostraron ser fieles, obedientes, sumisos.

No leéis sino lo más destacado, lo primordial, lo más señalado. Esas cosas fueron el fruto de que día a día, hora a hora, minuto a minuto, me obedecieron, siguieron y sirvieron. Aprendieron en lo pequeño para serme fieles en lo grande. ⁽⁸⁾

(Habla Papá:) Piensen en cuánto tiempo estuvo obrando el Señor en la vida de Abraham. Le prometió que su descendencia sería como las estrellas del cielo en multitud, pero Abraham tuvo que esperar a tener casi cien años para que su esposa Sara quedara embarazada y diera a luz a Isaac. Aun así aguantó, incluso teniendo que superar la prueba del monte Moriah, cuando el Señor lo probó para ver si entregaría a Isaac, y pasó a convertirse en el padre de los creyentes, en modelo de fidelidad y aguante. El Señor dijo que “habiendo esperado con paciencia, alcanzó la promesa”. ¡Y qué maravillosas fueron la promesa y la victoria! ⁽⁹⁾

(Habla Papá:) Fíjense en José y en lo que lo hizo pasar el Señor: lo vendieron como esclavo, pasó un par de años en una cárcel de Egipto tras ser acusado falsamente por la mujer de Potifar, y mucho más. No fue ninguna broma. Sin embargo, permaneció fiel al Señor y a sus convicciones y cuando tuvo que presentarse ante el Faraón para superar la última prueba e interpretar su sueño, lo hizo, y acabó dirigiendo el reino en vez del Faraón. ¡Y miren la recompensa que obtuvo por su fidelidad! ⁽¹⁰⁾

Aprende, como proclamó Mi fiel mensajero Juan el Bautista, que debes menguar para que Yo crezca. Aunque él tuvo el exaltado ministerio de proclamar y preparar Mi camino, tuvo que aceptar el servicio al que lo llamé -ser Mi mensajero- y no le resultó fácil. Para él fue un sacrificio, pero fue fiel a Mi llamamiento y cumplió fielmente el papel que le pedí que cumpliera. Gracias a ello pasó a la historia como modelo de fe y obediencia. ⁽¹¹⁾

¿Cómo creen que se sentían los mártires en el Coliseo de Roma? Mis promesas debieron de parecer ridículas a los ojos de los hombres en situaciones así. Así y todo, los mártires se hicieron con algunas de las victorias más contundentes de todos los tiempos simple y llanamente por mantenerse con total humildad fieles hasta el fin (Rom.8:36,37). ⁽¹²⁾

Cuando piensan en Juana de Arco, recuerdan las grandiosas victorias que se asocian a su memoria. Pero piensen en cómo se burlaron de ella, en la cantidad de años que llevaba recibiendo advertencias de Mí y cómo se reían de ella y no le hacían caso. Piensen en las

batallas que se perdieron y los hombres que murieron o resultaron heridos en batalla. Tuvo momentos en que hizo lo que le pedí y no salió como ella esperaba. Siguió obedeciendo Mi voluntad aun cuando no parecía dar los frutos esperados. Se mantuvo fiel, y vio el cumplimiento de Mis promesas. ⁽¹³⁾

Intégrense a las filas de los otros siervos que tengo en Mi cuadro de honor de Hebreos 11, que ejercitaron su fe y se afirmaron en ella, los fieles, los que estaban llenos de fe. Léanlo con frecuencia para infundirse fe, amados, y reclamen sus promesas y las que les he dado por medio de Mi Palabra en la actualidad. ⁽¹⁴⁾

Se Fiel en Esforzarte al Máximo

Si haces tu parte, te esfuerzas al máximo y eres capaz de presentarte ante Mí y decirme: «Hice lo mejor que pude. Cumplí Tu voluntad, Jesús», eso es todo lo que te pido. ⁽¹⁵⁾

Lo que importa es que tú me sigas, que tú hagas lo que te pida, que tú cumplas las tareas que te confíe, que tú seas fiel en cuanto te encomiende y que tú te subordines a Mí y a Mi Espíritu, a Mi llamamiento y a lo que ponga en tu camino. ⁽¹⁶⁾

Aunque no seas un tornado arrollador en cuanto a logros, trabajas fielmente, con oración, con amor, y eso es lo más importante. ⁽¹⁷⁾

Si son fieles haciendo lo mejor que pueden por Mí pase lo que pase, pueden estar seguros de que Yo los recompensaré en consecuencia y produciré en su vida lo que sé que precisan para cumplir la finalidad para la cual los creé. ⁽¹⁸⁾

(Habla Papá:) Dios vela por los Suyos, y de manera especial de los que son fieles, diligentes y trabajadores, los que se lo merecen y son buenos administradores que se esfuerzan por desarrollar e invertir sus talentos en lo que haga más bien y les reporte más beneficios. ⁽¹⁹⁾

¡Todos los que siguen dale que dale, obedeciendo diligentemente como seguidores fieles, son Mis perlas de gran precio, y su galardón en el Cielo es imponente, formidable!

Gracias por ser unos discípulos tan fieles. No creo que puedan llegar a saber cuánto me agradan y cuánta alegría me dan al persistir durante tantos años. ⁽²⁰⁾

1. Amor Perfecto #3636:35
2. Sin rodeos, 13ª parte #3536:2, 3
3. Lecciones de liderazgo, 2ª parte #3385:28
4. Sin rodeos, 13ª parte #3536:22
5. Pautas de cortesía para discípulos, 3ª parte #3603-3:482
6. La era de la acción 2ª parte #3289:142
7. Temas de Interés 13ª parte #3430:100, 101
8. Profecías Sobre El Liderazgo #3052:81, 82
9. Día Nacional de Oración en Brasil 2003 #3456:175
10. Día Nacional de Oración en Brasil 2003 #3456:177
11. La Victoria sobre la envidia #3327:19
12. Fe: ¡Ahora y para siempre! #3699:55
13. Fe: ¡Ahora y para siempre! #3699:63
14. Más Fe, 1ª parte #3628:56
15. El Punto de Partida #3773:106
16. Profecías Sobre El Liderazgo #3052:29
17. Perlas sobre la envidia #3326:51
18. Nos vamos fortaleciendo, 4ª parte #3544:91
19. Muéstrame el Dinero! 3ª parte #3462:339
20. No me sobra ninguno #3572:26, 27